

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 8
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates
des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte
am 14.09.2006

City-Link

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat nimmt die Äußerungen von RWV-Geschäftsführer Sparmann im Presseclub (vgl. WK 31.08.06, S.3: "Wiesbaden hängt wie ein Klops im Verkehrssystem") zum Anlass für die Wiederholung seines Beschlusses Nr. 0041 vom 13.05.2003:

Zur Verbesserung der ÖPNV-Anbindung Wiesbadens fordern wir den Magistrat auf, die Untersuchungen und Planungen zu einer schienengebundenen Verknüpfung mit dem Einzugsbereich der Aartalbahn, sowie mit der Mainzer Innenstadt über die im Flächennutzungsplan der Landeshauptstadt Wiesbaden gesicherte "alternative schienengebundene ÖPNV-Trasse" zu intensivieren bzw. wieder aufzugreifen und den Ortsbeirat Mitte über den aktuellen Sachstand zu unterrichten.

Der angedachte "City-Link" kann nur als erster Schritt gesehen werden.

Beschluss Nr. 0062

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Seibert-Gölz
Ortsvorsteherin